

Forums pour l'entourage

mon mari est accro a la cocaine

Par Profil supprimé Posté le 26/11/2016 à 18h35

bonjours, cela fait 8 ans que je suis avec mon conjoint. il a commençais depuis 6 mois a prendre cette cochennerie (la cocaine) et c'est un gros consommateur tout les 2 jours 170euros, il s'achappe le soir quand je dors pour aller en acheter. il as vider nos 2 comptes,le livret vacance,et il as faire un credit pour s'en acheter. J'ai essayer de le raisonner, de le menacer, je partir chez mes parents et qu'il choisit entre sa drogue ou sa famille et il as choisit sa drogue. Je sais plus quoi faire je suis désespérer. j'ai envie de l'abandonner, de le laisser dans sa merde défois, mais je me dit qu'il a besoin qu'on l'aide, même si il dit le contraire, qu'il peut arreter quand il veut soit disant...en attendant je suis dans le rouge (j'ai même plus un sous pour me prendre un appart avec mes enfant). j'aurai aimer le faire interné de force pour son bien, mais il parait que c'est pas possible.

si quelqu'un a une solution pour moi...

3 réponses

Profil supprimé - 03/12/2016 à 11h42

Bonjour, j'ai découvert récemment que mon copain se droguait avec la même substance... Mon cas est différent car on vit à distance et qu'on a des comptes séparés. Donc sa consommation n'impacte pas ma vie en tant que telle juste l'image que j'ai de lui et l'impression de ne pas connaître sa vraie personnalité. J'ai déjà du mal à accepter la situation alors la tienne je n'imagine même pas l'accepter...

Si tu ne te vois pas le quitter la première chose à faire est peut être d'avoir ton compte personnel sans qu'il puisse y toucher...

Le problème c'est que comme il est très accro comme cela semble le cas, il risque de trouver d'autres moyens pour s'en acheter ...

Evidemment il a besoin d'aide mais si clairement il ne fait aucun effort vous ne pourrez pas le faire changer... Dans ce cas selon moi il serait plus sage de le quitter...

Encore si il vous avez dit qu'il voulait s'en sortir mais qu'il n'y arrivait pas... là il est dans le déni (il se dit qu'il peut arrêter alors qu'il ne peut pas) et ne souhaite même pas arrêter... Sa consommation altère gravement votre vie de famille. Je pense que le mieux est de partir, peut être dans un premier temps de façon provisoire pour voir si cela lui fait un "électrochoc". Si il ne réagit pas préservez vous... vous ne pouvez pas aider quelqu'un qui n'a pas envie d'aide...

Ou essayer de trouver un moyen pour que sa consommation n'altère pas votre vie.. il n'a clairement pas à vous prendre votre argent...pour moi c'est limite inacceptable.

Bon courage !

Profil supprimé - 09/12/2016 à 17h02

Bonjours, je suis partit chez mes parent 5 jours, et j'en ai parler a un de ses amis...sur le coup il m'en a vraiment voulu et a ouvert les yeux, il as fait des effort et biensur des promesse en l'air il s'est arreter 10 jours et sa repart de plus belle... j'ai ouvert les yeux, je ne peux plus rien pour lui a part me rendre mal. le soucis c'est que je peux pas partir comme sa car j'ai un petit contract pour m'occuper des enfant et on a un credit maison, un credit voiture et on est marier et un divorce et bien compliquer...

Profil supprimé - 10/12/2016 à 19h58

Bonsoir , je suis dans le même cas ... Je suis désespérée ... Ça fait des années qu'il a ce problème de drogue ... On a de magnifiques enfants ... J'ai toujours été la pour l'aider ... Je suis venue sur ce site car la je n'en peux plus .. Je ne sais plus quoi faire pour l'aider ... Il est mal , je suis mal ... Il n à plus goût à rien ... Il sort le soir, me laisse seule , je gère tout à la maison , les enfants ... Il ne travaille pas , dort le matin jusqu'à pas d'heures ... Il essaie de faire des efforts et hop ça repart ... Je lui ai demandé de partir de la maison ... Mais il est tellement mal ... J'ai de la peine ...